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Nueve de los 16 miembros dimiten ante la continuidad del actual

presidente del Casino

Emili Cot se queda sin junta
directiva

Xavier Solanas

Ramón Daví explica los motivos de la dimisión frente a la mirada de Emili Cot.

JAUME RIBELL

La
última Junta General

de Socios del Casino
Club de Ritme fue movi
da. y no hay para me-

nos: 9 de los 16 miem
bros de la Junta Directiva

presentaron su dimisión. El
motivo: la continuidad de
Emili Cot como presidente
de la entidad. De hecho, la
asamblea de diciembre se ha
bía anulado a no ser que se

produjera un cambio en la di
rección del Casino, y así ha si-
do.

-

T'ras diez años al frente de la
presidencia, la mayor parte de
la junta directiva consideraba
que era conveniente que Cot
cediera su lugar. Así lo expli
có a los socios Ramón Daví.
que fue propuesto por los 9
miembros salientes como

nuevo presidente. "Le propuse
que fuera presidente de honor de
jando hacer un relevo generacio
nal. Él legítimamente se ha vuel
to a presentar, y yo no he querido
enfrentarme electoralmente a él",
afirmó Daví. A su dimisión,
debemos sumar las de I::JuÍs
Sitjes, Jordi Mercadé, Joan
Bretcha, Joan Maria Mon
salve, Modest Molina, Mi
quel Noguera, Amadeu
Barbany y Antoni Porta.

Así pues, Cot presentó una

nueva lista que fue aceptada
tácitamente sin votación al ser

la única opción elegible. Para

ello, el presidente tuvo que
contar con el apoyo escrito de
más del 50% de socios (de un

total de 380, contó con unas

200 firmas). Es una de las cláu
sulas que se tipifican en los
nuevos estatutos de la entidad,
aprobados en 1998. Según esos

estatutos, un presidente no po-

dría ser reelegido más de dos
veces, más una tercera de gra
cia siempre que contara con

ese apoyo de más de la mitad
de compromisarios. y aunque
Daví acata la legitimidad de su

candidatura, asevera que "el es

píritu del nuevo estatuto no era és
te, sino el de que nadie se perpe
tuara en el cargo ". En cualquier
caso, Daví quiso dejar claro

que "Cot ha sido un gran presi
dente, y por ello he querido evitar

un enfrentamiento directo ", aun

que sí apunta que la dimisión
en bloque se ha debido "a que
lamentablemente la junta ha cho
cado muchas veces con el presiden
te ". Por ello, explicó, la mayor
parte de la junta ha decidido
dimitir, añadiendo que "sabe
mal que se propaguen ciertos ru

mores injustos". Rumores como

que lo que pretendía la junta
saliente era venderse el Casino.
Por ello Daví explicó en qué
consistía su proyecto de refor
ma que pretendía ampliar el
recinto y modernizarlo (ver
despiece).

LA ALTERNATIVA
Ramón Daví era

el candidato de la junta
dimisionaria.

Uno de esos choques con el

presidente se produjo cuando
la junta saliente entró en el
club, hace cuatro años: dentro
de su nueva planificación de la

gestión del club, creyeron con

veniente que éste tuviera un

gerente. Un cargo que recayó
en la figura de Salvador Par

do, quien aseguró que seguiría
en ese puesto hasta el 31 de di
ciembre de este año, pidiendo
que se realizara una auditoría
"para que haya la máxima trans

parencia tanto para la junta sa

liente como para la entrante. Una

vez entregadas las cuentas, presen
taré mi dimisión ", afirmó.

Así las cosas, la única candi
datura encabezada por Cot

presentó su proyecto para esta

nueva legislatura, centrado en

la celebración durante 2005
del 125 aniversario de la enti
dad. Una celebración que con

tará, según el propio Cot, con

"homenajes a los socios más anti

guos, exposiciones de arte, sarda
nas y diversos bailes con las mejo
res orquestas ", Asimismo, mos

tró su voluntad de continuar
con el proyecto de ampliación
presentado por la junta salien
te si el Ayuntamiento da su

visto bueno. El programa de
Cot también incluye solventar

"algunas necesidades que con ra

zón se me han ido pidiendo ", co

mo son la reforma de los lava
bos, que Cot aceptó que lleva

prometiendo "desde 1998 ", una

zona de fumadores en la sala
de juego, mejoras en la zona

de billar y mejoras en la sala

polivalente, de la que dijo que
"se ha quedado pequeña y eso

provoca molestias, con lo que algo
se tendrá que hacer". También
anunció un incremento de ac

tividades, dando más voz y
voto a las socias del club.

El proyecto de reforma

La principal propuesta de la junta saliente era ampliar y
reformar completamente el edificio del Casino. "Es un

edificio que tiene ya 125 años, y está muy deteriorado ", afir
mó Ramón Daví. añadiendo que "tiene grandes necesidades
en cuanto a estructura, sanidad y seguridad". Por todo ello, se

encargó un estudio arquitectónico de reforma para ampliar
espacios, lo que permitiría aumentar el volumen de activi
dades y ganancias. Unas ganancias que, al aumentar, _per
mitirían financiar la ampliación del edificio con dos o tres

nuevas plantas, "ya que la entidad no tiene suficientes
recursos". Actualmente el estudio está en manos del Ayun
tamiento, que lo está estudiando para dar luz verde a su

aprobación. "Es un proyecto ambicioso y, sobre todo, necesario,
en el que hemos dejado mucha ilusión y trabajo ", aseveró Daví,
"pero que necesita gente con ganas de llevarlo adelante, porque no

es fácil. y si no se hace está reforma, el Casino no podrá mejorar
nunca ", sentenció.
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